

Note de service

Destinataires : Cadres de la DEUR, équipe éthique, conseillères à la mission universitaire, directeurs et directrices scientifiques

Expéditrice : Annie-Kim Gilbert, directrice de l'enseignement universitaire et de la recherche

Date : Le 31 janvier 2022

Objet : Entrée en fonction de Neila Abtroun en remplacement de Coralie Mercerat

Nous souhaitons vous informer que suite au départ, le 10 janvier 2022 de madame Coralie Mercerat à titre de coordonnatrice du CER des établissements du CRIR, c'est madame Neila Abtroun qui occupe de façon intérimaire les fonctions de coordination de ce comité, jusqu'au retour en poste de madame Kate Rousseau-Harrison à la suite de son congé de maternité.

Ayant occupé le poste de chargée de projet Nagano CRIR depuis le mois d'août dernier, madame Abtroun connaît déjà bien le comité d'éthique de la recherche des établissements du CRIR ainsi que la plateforme Nagano propre à ce bureau de CER.

En guise de rappel, madame Neila Abtroun termine présentement un doctorat en bioéthique à l'Université de Montréal. Elle est également très familière du domaine de la réadaptation, étant détentrice d'un diplôme d'étude médicale spécialisée en médecine physique et réadaptation de la faculté de Médecine de l'Université d'Alger. Le milieu de la recherche n'est pas non plus inconnu à Mme Abtroun qui par le passé a coordonné des projets de recherche en réadaptation.

Nous sommes très heureux de pouvoir compter sur le soutien et les connaissances en éthique de la recherche de Mme Abtroun jusqu'au retour de Mme Kate Rousseau-Harrison et nous souhaitons bonne chance à Madame Neila Abtroun dans ces nouvelles fonctions.